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４月２０日（日） 再出発の集いを開催！ 

４月２１日（月）～４月２７日（日） 

衆院山口２区補欠選挙の応援で岩国へ。   

５月２１日（水） 

森山浩行１６区総支部長のパーティーに参加！   

５月３１日（土） 

池尻堺市議会議員のパーティーに参加！   
   

今後今後今後   ののの   予定予定予定 
７月中旬  第一回 出張政策報告会 

         会場未定 

８月下旬  きばちゃんサポーター暑気払い大会 

         会場未定 

   木畑ただしの活動ニュース 

平成２０年 

６月号   

子供もお年寄りも、明日に向かって希望が持てる政治へ！ 

後期高齢者医療制度について思う事 
後期高齢者医療制度がスタートしました。世論調査

ではこの制度に対して７割近くの人が反対をしている

そうです。日本は今後、超高齢化が進むため、現段階

で年間約12兆円必要な長寿者医療費は、20年後に

は30兆円を超えると言われています。日本が世界に

誇る国民皆保険を守っていくためには、何らかの制

度改革が必要なことは、誰もがわかっていることです

が、この制度はあまりにもずさんで問題だらけです。

人生の大先輩を突然年齢で区切って、消えた年金か

らさらに天引きするのが希望のある優しい国ですか？ 

以下のページをご覧ください。http:// 
www.dpj.or.jp/special/kouki_kourei/index.html 
 
橋下知事へ。文化と教育には予算を！ 
橋下さんが知事になって半年近く。改革PT案に賛

否両論渦巻いておりますが、ここまでやらねば今の大

阪では改革が前に進まないというのも一面の真理だ

と思います。ただ、現段階で一言物申したいのは、

「残ったものが文化でしょ。」とはあまりにも乱暴な見

方だと思います。無形の文化は政治が一生懸命残そ

うと思わなければ決して次の世代に伝えられませ

ん。教育も同様に効率や採算だけでは、大阪の教育

日本一は達成できないと思います。子供が大きな夢

を描ける大阪であるために、教育には予算を！ 

民主党大阪府議会議員団が知事の府政改革PT案に

対する見解（中間まとめ）を発表しました。詳細は→
http://www.minsyu.jp/news/new080515.pdf 

きばちゃんずボイス VOL.12 
～若さと情熱で大阪の政治を変える！木畑ただし後援会通信～ 

 変えます！3１才 

統一地方選挙からはや一年。深井サンパレスに前原誠

司前代表をお招きして、再出発の集いを開催しました。

当日は２５０人もの応援団の皆さんが集結して下さいまし

た。本当にありがとうございました。一から出直しです！ 

じばしんにて森山候補予定者のパーティーが鳩山幹

事長も駆けつけ盛大に行われました。政権交代にかけ

る森山さんの意気込みがひしひしと伝わってきました！ 

一週間歩き倒して真黒になり

ました。結果、見事勝利を収

めることが出来ました。まったく

人の選挙は連戦連勝です・・。 

最高の再出発が出来ました。

あと３年間全力疾走します！ 

４月２０日  

再出発の集い当

日の会場の様子で

す。250名もの皆

さんの熱気に、前

原前代表も熱のこ

もったエール！ 

昨夏の参院選で見

事当選した梅村さ

んも立礼に並んで

くれました。写真は

梅村さんのホーム

ページから拝借！


